

ATLETISMO → Carreras populares

Arnau Solé y Núria Duch, vencedores de la Duatló d'Alpicat Récord con 550 participantes

El Duatló Popular d'Alpicat celebró ayer su 13ª edición, reuniendo la cifra récord de 550 participantes.

Alpicat
REDACCIÓN

Los ganadores de la cita fueron Arnau Solé y Núria Duch, todo ello en una matinal deportiva y familiar que desafió el frío y la climatología lluviosa.

Los participantes podían elegir entre dos circuitos, uno de carácter más familiar y lúdico (llamado 1) y el otro más competitivo (2). Este circuito largo es el que se puso primero en marcha, concretamente a las 10.00 horas, y los participantes afrontaron 6 kilómetros de carrera atlética, 14 de BTT y un sector final de 1,8 kilómetros nuevamente de carrera atlética que era la gran novedad de este año. Una hora más tarde, a las 11.00 horas, se puso en marcha el circuito 1, que ofrecía 1,8 kilómetros de carrera atlética y 6 de BTT. En la prueba larga, en



FOTO: Com. Alpicat / Los participantes fueron de todas las edades

la categoría masculina, el mejor tiempo lo marcó Arnau Solé (CC Agramunt) con 1:07:53. En cuanto al apartado femenino, la más rápida en completar el recorrido fue Núria Duch (Multibike Lleida), que venció en veteranos por delante de María Soler, segunda con 1.28.49, y de Laura Castellarnau

(Blue Motors Ponts), tercera con 1:32:10. En la categoría de adultos, la ganadora fue Sílvia Freixes (Safa Lleida) con 1.30.32, seguida de Judit Mondéjar, segunda con 1:33:48.

En cuanto a la distancia corta, los podios se cifieron a las categorías infantiles.